

# HAITI

## Die Lage eskaliert - Hilfe für ein Land im Chaos

Seit der Ermordung des Präsidenten im Jahr 2021 hat Haiti weder in politischer noch wirtschaftlicher Hinsicht Stabilität erlangt - Banden haben die Lage ausgenutzt. UN-Schätzungen zufolge kontrollieren sie die Hauptstadt Port-au-Prince zu 80 %. **Versuche, die Bandengewalt zu bekämpfen, blieben bisher erfolglos.** Schiffscontainer werden überfallen, Polizeistationen niedergebrannt, Regierungseinrichtungen und Banken angegriffen. Flüge werden gestrichen, Häfen nicht mehr angefahren, Straßen sind kaum noch passierbar. Haiti hat den Notstand ausgerufen. **Viele Menschen sind nicht mehr in der Lage, sich mit Lebensmitteln und Trinkwasser zu versorgen.**



Seit 2010 ist GLOBAL CARE in Kooperation mit der lokalen Gemeinde Gottes für bedürftige Menschen in Haiti im Einsatz. Durch wertvolle Spenden wird die „**Medical Clinic St. Ard**“ - 50 km nördlich der Hauptstadt Port-au-Prince - unterstützt. Bis zu 500 Patienten werden hier pro Woche behandelt. Der leitende Arzt, Dr. Marc Fulton, der sich aktuell in den USA befindet, erklärt die aktuelle Situation: *„Eine der größten Herausforderungen sind die Lieferungen von Medikamenten und Verbandsmaterial. Transportwege sind nahezu unpassierbar. Bisher gelingt es noch, Hilfsgüter per Seeweg aus den USA nach Haiti zu verschicken. Da das Zurücklegen von Wegen zu gefährlich ist, übernachten Ärzte und das Pflegepersonal in der Klinik, Viele Patienten leiden an Unterernährung, es ist wichtig, dass sie so gut wie möglich versorgt sind.“*

In Pignon betreut GLOBAL CARE das **House of Hope**, in dem Kinder in Not durch die Hilfe der Patenschaft ein Zuhause finden. Hier ist die Lage etwas ruhiger als in der Hauptstadt. Dennoch sind die Kinder sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auch dort von den Auswirkungen der Krise betroffen. Es gibt keine Nahrungsmittelsicherheit, durch Straßensperrungen und Plünderungen steigen die Preise ins Unermessliche. Schwester Phyllis und Pastor St. Dieu sind an der Seite der Kinder und dankbar für jede Unterstützung!



Bitte betet für die Menschen in Haiti und bitte unterstützt die GLOBAL CARE Hilfsprojekte mit Eurer Spende.



### So hilft Ihre Spende:

- 15 EUR Reis für eine Familie
- 70 EUR Nahrungsergänzungsmittel für Babys
- 100 EUR Verbandsmaterial und Medikamente

ONLINE SPENDE



Verwendungszweck:  
7060-010 Haiti-Hilfe

Spendenkonto: KSK Schwalm-Eder  
IBAN: DE16 5205 2154 0120 0001 20  
BIC: HELADEF1MEG

Kinderhilfswerk Stiftung Global-Care  
Gebrüder-Seibel-Ring 23 | 34560 Fritzlar  
Tel: +49 (0) 5622 6160  
Fax: +49 (0) 5622 910096  
www.kinderhilfswerk.de  
info@kinderhilfswerk.de

